
Protokolliert von: Leo Mühlbauer, Tim Oberding

Sitzungsprotokoll des Studentischen Konvents
1. Sitzung in der Amtsperiode 2024/25

am 28.10.2024

Beginn: 18:00 Uhr
Ende: 21:47 Uhr
Ort: H5
___________________________________________________________________

I. Formalia

1. Begrüßung

Das Konventspräsidium begrüßt die anwesenden Konventsmitglieder.

2. Feststellung der Anwesenheit, der ordnungsgemäßen Ladung und
Beschlussfähigkeit

Die Vorsitzende stellt fest, dass mit der Ladung vom 20.10.2024
ordnungsgemäß geladen wurde. Sie stellt fest, dass 37 Mitglieder des
Konvents anwesend sind, sowie 49 Stimmrechte. Damit ist der studentische
Konvent beschlussfähig.

Die Vorsitzende weist darauf hin, dass für die
STWNO-Vertretungsversammlung zwei Vertreter*innen gewählt werden
müssen und bei der AG Studiengangsevaluation Lehramt jeweils ein*e
Vertreter*in für Lehramt Grundschule bzw. Mittelschule und ein*e Vertreter*in
für Lehramt Gymnasium oder Realschule gewählt werden müssen. Außerdem
schlägt sie vor, für die Stellvertreter*innen für den Zukunftsrat Nachhaltigkeit
auf zwei zu begrenzen.

Der Konvent nimmt die Tagesordnung unter diesen beiden Einschränkungen
einstimmig an.

3. Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der sechsten Konventssitzung wurde einstimmig angenommen.

4. Genehmigung des Protokolls der konstituierenden Sitzung

Die Konventsvorsitzende gibt an, die falschen Namen noch ändern bzw.
Nachnamen zu ergänzen. Tim Oberding bittet darum, die Wahl des
Konventsvorsitzes vom Wahlamt anzufragen und zu ergänzen. Die
Konventsvorsitzende gesteht dies zu. Ludwig Schröder bittet darum, die leere



Seite 6 zu entfernen. Die Konventsvorsitzende übernimmt auch diese
Änderung.

Das Protokoll der konstituierenden Konvenssitzung wurde in geänderter
Fassung einstimmig angenommen.

5. Festlegung von zwei Protokollant*innen

Tim Oberding und Leo Mühlbauer melden sich freiwillig als Protokollant*innen.

6. Festlegung von zwei Wahlhelfer*innen

Paula Becka und Michael Ebertseder melden sich freiwillig als
Wahlhelfer*innen.

7. Gremienwahlen

7.1. Abstimmung über einen Verfahrensvorschlag zu den Wahlen
Das Konventspräsidum stellt den Verfahrensvorschlag zu den
anstehenden Gremienwahlen vor:

■ Nach Aufruf des Tagesordnungspunktes werden die
Bewerber*innen genannt

■ Nach Schluss der Bewerber*innenliste dürfen sich die
Bewerber*innen vorstellen

■ Für die Vorstellung haben die Bewerber*innen 2 Minuten Zeit,
um sich selbst vorzustellen. Dabei sollen sie ihren Namen, ihre
Fraktion bzw. Fachschaft und ihre Motivation für das Amt
nennen.

■ Im Anschluss an die Vorstellung der*des Bewerbenden besteht
die Möglichkeit, Fragen zu stellen. Die Bewerber*innen haben
kurz Zeit, diese zu beantworten.

■ Bewerber*innen, die nicht anwesend sind, dürfen innerhalb von
2 Minuten vorgestellt werden. Hier sind keine anschließenden
Fragen vorgesehen.

■ Nachdem sich alle Bewerber*innen vorgestellt haben, erfolgt der
Wahlgang.

■ Jeder Wahlzettel benötigt die Wahlgangsnummer und der
Wähler*innenwille muss klar erkenntlich sein. Kommentare zu
den Bewerber*innen auf den Wahlzettel machen diesen
ungültig.

■ Nach Auszählung der Stimmzettel wird das Wahlergebnis
verkündet und entsprechend der Geschäftsordnung des
Konvents weiter gewählt oder der*die Wahlsieger*in verkündet.



■ Der*die Wahlgewinner*in wird zur Wahlannahme schriftlich oder
mündlich befragt.

Der Konvent nimmt den Vorschlag des Konventspräsidiums zum
Wahlverfahren einstimmig an.

7.2. Nachwahl STWNO
(zwei Vertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Korbinian Brielbeck
■ Annika Wintersberger
■ Moritz Schmid

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Annika
entfielen

34

Stimmen, die auf Moritz entfielen 26

Stimmen, die auf Korbinian
entfielen

5

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1
‘
Damit sind Annika und Moritz gewählt und nehmen auf Nachfrage die
Wahl an.

7.3. Nachwahl Vorstand des RUL
(Mitglied mit Stimmrecht, Amtszeit ab der Wahl bis 31.03.2024)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Tim Treu

Der Bewerber stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0



Stimmen, die auf Tim entfielen 37

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit ist Tim gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.4. Vorstand des Regensburger Universitätszentrum für
Lehrerbildung (RUL)
(ein Mitglied mit Stimmrecht, Amtszeit 01.04.2025-31.03.2026)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Calvin Piana

Der Bewerber wird von Maxi Bock vorgestellt.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Calvin entfielen 36

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit ist Calvin gewählt und wird via Mail zur Wahlannahme befragt.
In der Mail vom 29.10.2024 nimmt Calvin die Wahl an.

7.5. Vorstand des Regensburger Universitätszentrum für
Lehrerbildung (RUL)
(ein Mitglied ohne Stimmrecht, Amtszeit 01.04.2025-31.03.2026)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Eduard Pfeffer

Der Bewerber stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 1



Stimmen, die auf Eduard
entfielen

17

Nein-Stimmen 15

Enthaltungen 4

Damit ist Eduard nicht gewählt, es gibt einen zweiten Wahlgang, wo die
relative Mehrheit reicht.

Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Eduard
entfielen

18

Nein-Stimmen 16

Enthaltungen 3

Damit ist Eduard gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.6. Mitglieder des Regensburger Universitätszentrum für
Lehrerbildung (RUL)
(zwei Vertreter*innen, Amtszeit 01.04.2025-31.03.2026)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Christina Schlegel
■ Kiyan Kara

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 1

Stimmen, die auf Christina
entfielen

35



Stimmen, die auf Kyian entfielen 34

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit ist Kiyan gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen. Christina ist ebenfalls gewählt und wird via Mail zur
Wahlannahme befragt. In ihrer Mail vom 29.10.2024 nimmt Christina
die Wahl an.

7.7. Sportzentrum
(drei Vertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Roland Zisik
■ Soraya Kastl
■ Georg Hafner

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Roland
entfielen

37

Stimmen, die auf Soraya
entfielen

37

Stimmen, die auf Georg entfielen 37

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit sind Roland Zsik, Soraya Kastl und Georg Hafner gewählt und
geben auf Nachfrage an, die Wahl anzunehmen.

7.8. AG Studium und Lehre
(ein*e Vertreter*in, Amtszeit 01.04.2025-31.03.2026)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Tim Oberding



Der Bewerber stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Tim entfielen 36

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit ist Tim gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

Es gibt einen Geschäftsordnungsantrag, dass die Wahlhelfer*innen die
Stimmen bei den Personen am Platz einzusammeln. Dieser Antrag
wird bei einigen Stimmen dafür und einigen wenigen Enthaltungen
abgelehnt.

7.9. AG Studium und Lehre
(ein*e Stellvertreter*in, Amtszeit 01.04.2025-31.03.2026)
Zur Wahl werden folgende Bewerber*innen vorgeschlagen:

■ Laura Niemann

Die Bewerberin stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Laura entfielen 35

Nein-Stimmen 1

Enthaltungen 1

Damit ist Laura gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.10. AG Studiengangsentwicklung und Lehre Lehramt
(zwei Vertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)



Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen für
Mittel-/Grundschullehramt:

■ Leonie Klein

Die Bewerberin wird von Maxi Bock vorgestellt.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Leonie entfielen 37

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit ist Leonie gewählt und wird via Mail zur Wahlannahme befragt.
In ihrer Mail vom 02.11.2024 nimmt Leonie die Wahl an.

Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen für
Realschul-/Gymnasiallehramt:

■ Maximilian Bock

Der Bewerber stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Maxi entfielen 34

Nein-Stimmen 2

Enthaltungen 1

Damit ist Maxi gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.



7.11. Stipendienauswahlausschuss für die Deutschlandstipendien
(zwei Vertreter*innen)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Kiyan Kara
■ Sarah Saß
■ Korbinian Brielbeck
■ Claire Stamboltsyan

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 37

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Kiyan entfielen 28

Stimmen, die auf Sarah entfielen 27

Stimmen, die auf Korbinian
entfielen

4

Stimmen, die auf Claire entfielen 14

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit sind Sarah und Kiyan gewählt und geben auf Nachfrage an, die
Wahl anzunehmen.

7.12. Kommission der IT-Nutzenden
(ein*e Vertreter*in, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Florian Gold
■ Korbinian Rohrmüller

Die Bewerber*innen wurden vorgestellt.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 36

ungültige Stimmen 1

Stimmen, die auf Florian
entfielen

16



Stimmen, die auf Korbinian
entfielen

19

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit ist Korbinian gewählt und wird via Mail zur Wahlannahme
befragt. In seiner Mail vom 30.11.2024 nimmt Korbinian die Wahl an.

7.13. Kommission der IT-Nutzenden
(ein*e Stellvertreter*in, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Florian Gold
■ Felix Ipfling

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 32

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Florian
entfielen

9

Stimmen, die auf Felix entfielen 21

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 2

Damit ist Felix gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.14. Bibliotheksausschuss
(ein Mitglied mit Stimmrecht, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Leonard Hofmeister
■ Ludwig Schröder

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:



abgegebene Stimmen 34

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Ludwig
entfielen

4

Stimmen, die auf Leonard
entfielen

29

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit ist Leonard gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.15. Bibliotheksausschuss
(ein Mitglied ohne Stimmrecht, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Moritz Schmid
■ Ludwig Schröder

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 34

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Moritz entfielen 27

Stimmen, die auf Ludwig
entfielen

6

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit ist Moritz gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.16. Rechnungsprüfungsausschuss
(zwei Vertreter*innen, Amtszeit ab 01.01.2025 bis 31.12.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:



■ Leo Mühlbauer
■ Laura Niemann
■ Moritz Stienen

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Laura entfielen 27

Stimmen, die auf Leo entfielen 26

Stimmen, die auf Moritz entfielen 7

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit sind Leo und Laura gewählt und geben auf Nachfrage an, die
Wahl anzunehmen.

7.17. Haushaltskommission
(ein*e Vertreter*in, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Laura Niemann

Die Bewerberin stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Laura entfielen 32

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit ist Laura gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.



7.18. Haushaltskommission
(ein*e Stellvertreter*in, Amtszeit ab der Wahl bis 31.12.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Alexander Buchauer

Der Bewerber stellt sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 31

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Alexander
entfielen

30

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit ist Alexander gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.19. Zentrum für Sprache und Kommunikation (ZSK)
(zwei Vertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Kristina Dengler
■ Leonard Hofmeister
■ Ludwig Schröder

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Kristina
entfielen

29

Stimmen, die auf Leonard
entfielen

23

Stimmen, die auf Ludwig
entfielen

8



Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit sind Kristina und Leonard gewählt und geben auf Nachfrage an,
die Wahl anzunehmen.

Geschäftsordnungsantrag auf Verlängerung der Sitzung bis zum Ende
der Tagesordnung.

33 dafür 12 dagegen 2 enthaltungen

Damit wird die Sitzung nach 21 Uhr fortgeführt.

7.20. Zukunftsrat Nachhaltigkeit
(zwei Vertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Barnabas Szelekovsky
■ Maria Stippler
■ Klara Röhrs

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Barnabas
entfielen

23

Stimmen, die auf Maria entfielen 30

Stimmen, die auf Klara entfielen 10

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit ist Maria gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen. Barnabas ist ebenfalls gewählt wird via Mail zur
Wahlannahme befragt. In seiner Mail vom 29.10.2024 nimmt Barnabas
die Wahl an.



7.21. Zukunftsrat Nachhaltigkeit
(Stellvertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Klara Röhrs
■ Leonard Hofmeister

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Klara entfielen 28

Stimmen, die auf Leonard
entfielen

29

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1

Damit sind Klara und Leonard gewählt. Leonard nimmt die Wahl an
und Klara wird via Mail zur Wahlannahme befragt. In ihrer Mail vom
29.10.2024 nimmt Klara die Wahl an.

7.22. Europaeum (Ost-West-Zentrum)
(ein*e Vertreter*in, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Tim Oberding
■ Blanka Libera

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Tim entfielen 14

Stimmen, die auf Blanka
entfielen

19



Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit ist Blanka gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.23. Europaeum (Ost-West-Zentrum)
(ein*e Stellvertreter*in, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Tim Oberding
■ Leonard Hofmeister
■ Lucia Winkler

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 33

ungültige Stimmen 0

Stimmen, die auf Tim entfielen 10

Stimmen, die auf Leonard
entfielen

6

Stimmen, die auf Lucia entfielen 15

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 2

Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 31

ungültige Stimmen 1

Stimmen, die auf Tim entfielen 12

Stimmen, die auf Lucia entfielen 17

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 1



Damit ist Lucia gewählt und gibt auf Nachfrage an, die Wahl
anzunehmen.

7.24. Wahlausschuss
(drei Vertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Ludwig Kränzlein
■ Michael Ebertseder
■ Claire Stamboltsyan

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:

abgegebene Stimmen 31

ungültige Stimmen 2

Stimmen, die auf Ludwig
entfielen

26

Stimmen, die auf Michael
entfielen

24

Stimmen, die auf Claire entfielen 24

Nein-Stimmen 0

Enthaltungen 0

Damit sind Michael und Claire gewählt und geben auf Nachfrage an,
die Wahl anzunehmen. Ludwig ist ebenfalls damit gewählt und wird zur
Wahlannahme via Mail befragt. Mit seiner Mail vom 13.11.2024 nimmt
Ludwig die Wahl an.

7.25. Wahlausschuss
(drei Stellvertreter*innen, Amtszeit ab der Wahl bis 30.09.2025)
Zur Wahl stehen folgende Bewerber*innen:

■ Tim Oberding
■ Florian Bielmeier
■ Moritz Stienen

Die Bewerber*innen stellen sich vor.
Nach der Wahl ergibt sich folgendes Ergebnis:



abgegebene Stimmen 31

ungültige Stimmen 1

Stimmen, die auf Tim entfielen 26

Stimmen, die auf Florian
entfielen

26

Stimmen, die auf Moritz entfielen 22

Nein-Stimmen 1

Enthaltungen 0

Damit sind Tim, Florian und Moritz gewählt und geben auf Nachfrage
an, die Wahl anzunehmen.

Es wird darüber abgestimmt, ob die Stimmzettel vernichtet werden
dürfen. Dies wird mit einer großen Mehrheit und einer Nein- Stimme
angenommen.

8. Berichte
■ Berichte aus dem AStA

schriftlich, Nachfragen

■ Bericht aus dem Senat
● wurde berichtet
● wird nicht dokumentiert

■ Bericht aus dem Finanz- und Kontrollausschuss
● Julian Vater (neu gewählter Vorsitzender) berichtet
● letzte Sitzung:, alle Mitglieder anwesend, damit vor 15.

November (§ 24 (4) GO-StuK erfüllt)
● Aufgaben (Laut §24 GO-StuK):

a. Kontrolle Arbeit AStA
b. Kontrolle Arbeit Konvent
c. Kontrolle Ausschüsse

● FuK möchte regelmäßige Berichte vom AStA
● von den Ausschüssen: schriftl. Berichte bis 3 Tage vor

letzter geplanter Sitzung des stud. Konvents im SoSe; im
Ausnahmefall auch vorher



● AStA kann momentan noch keinen Haushalt aufstellen,
hat aber auf Schätzungen des Vorjahres beruhend eine
Art Vorhaushalt abgegeben, Fragen darauf beruhend:

a. Der FuK bittet um eine grobe Abschätzung, wie
das Referat Digitalisierung die veranschlagte
Summe verwenden möchte.

b. Der FuK wünscht sich eine genauere
Aufschlüsselung, wie die hoch angesetzten
Werbekosten verwendet werden sollen und ob
darin auch Werbekosten enthalten sind für den
Konvent.

c. Der FuK möchte wissen, ob es Pläne gibt, wie das
Geld verwendet wird, welches für dieses Jahr noch
zur Verfügung steht.

● Auf die Fragen kamen schriftlich folgende Antworten:
● Hallo Julian,
●
● Bereits länger geplante Aktionswoche mit Workshops

zum Thema Digitalisierung
● ich kann dir leider Frage 1 nicht vollumfänglich

beantworten, deshalb wurden die entsprechenden
Personen und Referate in CC gesetzt.

● Zu Frage 2: Werbekosten setzten sich aus Kosten für
Werbematerial wie Kugelschreiber, Flaschenöffner etc. in
hoher Stückzahl und idealerweise nachhaltiger
Produktion, AStA T-Shirts/Pullis, Werbeplakate für den
AStA selbst, Bannerdruck für den AStA und für
Hochschulpolitik selbst, Instagram-Werbung (allein hier
sind knapp 1000€ angesetzt um mehrere kleine
Kampagnen schalten zu lassen) und einen
Toleranzspielraum für etwaige andere unvorhersehbare
Anschaffungen, zusammen. Zeitlich bedingt liegen für
viele der Punkte noch keine Kostenvoranschläge vor.
Jedoch ist geplant Werbematerial in solchen Stückzahlen
zu bestellen, dass diese auch in das zukünftige
Haushaltsjahr reichen werden. Sollte aus dem Budget
also noch etwas übrig bleiben würden wir es in diesem
Punkt verwenden.

● Zu Frage 3: Es muss derzeit noch geklärt werden, ob die
Aufwandsentschädigung des alten AStAs korrekt
ausgezahlt wurden. Scheinbar gibt es allein bei einem
Mitglied noch Forderungen von 333,84€. Bei den anderen
Mitgliedern scheint auch ein Fehlbetrag in gleicher oder
ähnlicher Höhe vorzuliegen, wird aber noch besprochen.



Insgesamt stehen hier also im schlimmsten Fall bis zu
2500€ noch aus.

● Auch urlaubsbedingt gab es Verzögerungen, da Frau
Seidel zu Semesterbeginn für 2 Wochen fehlte. Wir
warten immer noch auf eine Ausgabenübersicht, um
überhaupt feststellen zu können, wie viel Restbudget
verbleibt.

● Von diesem Restbetrag wollen wir, wenn die Zeit noch
reicht, Bestellungen für Werbematerial absetzten, da
diese zeitlich nicht gebunden sind.

● Was Werbekosten des Konvents angeht kann ich keine
Auskunft geben, da der Konvent noch nichts beantragt
hat. Derzeit sind keine solche Kosten im Haushalt
vorgesehen. Sollte ein Konventsbeschluss ergehen, kann
dieser auch eingeplant werden.

●
● Weiter wird im Moment der Rechts- und

Geschäftsordnungsausschuss des Konvents befragt,
inwiefern es einer detaillierteren Regelung über das
Zueinander von FuK und Konventspräsidium bedarf.

● Die nächste Sitzung des FuK findet am 21. November um
16 Uhr statt

9. Anträge
■ Verfahrensvorschlag zur Abstimmung von Anträgen

● Das Konventspräsidium schlägt vor, dass der vorliegende
Antrag von den Antragssteller*innen kurz eingebracht
wird

● Im Anschluss daran gibt es die Möglichkeit,
Verständnisfragen zu klären

● Nachdem alle Fragen ausgeräumt sind, gibt es die
Möglichkeit zur Debatte darüber.

● Zuletzt wird der Antrag abgestimmt und das Ergebnis
zeitnah danach auf der Website des Konvents
bekanntgegeben.

● Der Antrag wird einstimmig angenommen.
■ Antrag zur Veranstaltung eines Aktionsmonats zum 80.

Jahrestag der Befreiung vom Nationalsozialismus im Mai des
Jahres 2025 (Simon Heimerl, Leo Mühlbauer, siehe Anhang)

■ Der Antrag wird von Simon Heimerl eingebracht.
■ Der Antrag wird einstimmig angenommen.

10. Sonstiges
■ Madeleine Schneider und Max Reinhart verkünden, dass sie

zum diesjährigen dies academicus jeweils ihre +1 gerne aus
dem Pool der Konventsmitglieder nehmen wollen



gleichzeitig sind dennoch alle Studierende eingeladen, auch
ohne Anmeldung daran teilzunehmen.

■ Madeleine Schneider bittet darum, via Mail Beschwerden (gerne
auch persönliche Beschwerden) für die
STWNO-Vertretungsversammlung an sie zu schicken, sodass
sie diese in der Vertretungsversammlung am 06.11. an das
STWNO adressieren kann

■ Tim und Marie rufen dazu auf, zum dies academicus zu gehen,
damit gezeigt werden kann, wie viele bei der HoPo eigentlich
aktiv sind.


